



## Nadie en su sano juicio quiere que las Fuerzas Armadas se queden en los cuarteles: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda aseguró que nadie en su sano juicio desea que las Fuerzas Armadas se queden en los cuarteles y no salgan a cumplir sus funciones de seguridad nacional, de seguridad interior y cuando el país entra en situaciones de desastre.

<https://efekto10.com/nadie-en-su-sano-juicio-quiere-que-las-fuerzas-armadas-se-queden-en-los-cuarteles-santiago-creel/>